
GIULIANOVA. DAL “MONTE” AL BELVEDERE
di Ottavio Di Stanislao*
La sistemazione del “Monte”, come allora veniva chiamato, a piazza del Belvedere
comportò  moltissimi  anni.  Fin  da  1838,  vista  la  penuria  di  risorse  finanziarie  da
parte  del  comune,  diversi  proprietari  avevano  preso  l’iniziativa  di  una
sottoscrizione volontaria per la “formazione e livellazione della piazza innanzi la
Porta da Piedi e per il riempimento del burrone che guarda a sinistra di detta porta,
verso  il  mare”.  L’intendente  apprezzò  vivamente  l’iniziativa  e  contribuì  alla
sottoscrizione offrendo 10 ducati. Una esigenza di decoro urbano, di qualificazione
degli  spazi  pubblici,  era  presente  fin  dagli  anni  quaranta,  quando,  il  decurionato
sanzionò come “inconcedibile” il pomerio esterno perché si voleva creare un’ampia
strada che circondasse la città con ai margini un percorso pedonale alberato “per
comode passeggiate”, e per il  lato meridionale era già presente l’intento della
realizzazione di un belvedere verso il mare. Nel lato sud delle mura una delibera
decurionale del 1846 aveva indotto Riccardo Cerulli  a ritenere che fosse stata
aperta  una  porta  a  fianco  della  chiesa  ancora  dedicata  a  S.  Francesco.

  In realtà solo nel
1876 il consiglio deliberò l’abbattimento della sacrestia della chiesa “per avere una
comunicazione diretta e regolare tra il centro del paese e la piazza belvedere”,
come  suggeriva  Gaetano  de  Bartolomei.  Il  varco  fu  realizzato,  ma  senza  la
demolizione della sacrestia, come si vede dalla planimetria del 1882. Per questo
intervento bisognerà attendere un altro decennio. Quando si deliberò la livellazione
della piazza, nel 1873, si pose anche il problema del cadente muro di fronte al
comune che comprometteva pesantemente il decoro di tutto la piazza che nella
mente degli amministratori doveva divenire il luogo più rappresentativo della città
. Ancora una volta era stato il consigliere Gaetano De Bartolomei a convincere il
consesso che “… non sarebbe punto decoroso dopo livellata la piazza far rimanere
quelle macerie crollanti di fronte ad eleganti palazzine che fan corona alla piazza
suddetta”.  Ed effettivamente il  muro fu ricostruito,  con imponente portone, come
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ampiamente documentato da Sandro Galantini (Giulianova fra storia e memoria).
Sempre l’ingegner De Bartolomei chiese ed ottenne la concessione di un tratto di
muro “tra il palazzo del sig. Trifoni Biagio e il nuovo muro comunale sul lato nord
della piazza belvedere. Tale cessione ha lo scopo di abbellire quel lato (…) si
obbligherebbe costruirvi un porticato”. Le domande di appoggiare le fabbriche alla
nuova struttura arrivarono subito e vennero assentite alla condizione di iniziare i
lavori entro tre anni attenendosi al progetto del De Bartolomei. La costruzione
doveva essere “eseguita in perfetta regola d’arte, la muratura deve essere col
rivestimento a buoni mattoni sgravinati ed arrotati ed il prospetto, anche se di più
proprietari, deve sempre uniformarsi in tutte le sue parti”. Purtroppo ancora oggi si
equivoca chiamando il “Portico De Bartolomei”, “Palazzo De Bartolomei”…
*direttore dell’Archivio di Stato di Teramo

Giulianova.  IL  “NOSTRO”  GIOXE  NARCISI  CONCEDE  IL  BIS!  È
CAMPIONE  ITALIANO  DI  PESISTICA  OLIMPICA  ANCHE  NEGLI
JUNIORES

Gioxe Narcisi
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Gioxe Narcisi

Gioxe Narcisi

Giulianova. Due titoli italiani in due mesi: questa è la grande impresa riuscita allo strepitoso atleta della pesistica Athlas
Teramo  Gioxe  Narcisi,  allenato  dal  maestro  Anselmo Silvino,  l’olimpionico  che  da  sempre  ha  creduto  nelle  sue
potenzialità. Dopo aver conquistato il titolo italiano Under 17 nello scorso marzo, sempre a Roma, sabato 15 maggio il
talento sedicenne al primo anno nella categoria si è ripetuto laureandosi campione Italiano anche tra i più grandi Juniores
(età compressa 16-20 anni). Basti pensare che la misura ottenuta alle qualificazioni oltre a posizionarlo nettamente in testa
alla classifica nazionale di categoria, è stato l’unico atleta a superare i minimi di accesso alle finali. Del resto si è già tolto
molte  soddisfazioni  nell’arco  degli  ultimi  anni  aggiudicandosi  tutte  le  piazze  d’onore  nelle  finali  dei  campionati  italiani.
Insomma  nel  settore  giovanile  Gioxe  sta  dando  ampia  prova  del  suo  valore  in  attesa  di  nuove  importanti  sfide  che  lo
vedranno sicuramente protagonista.



Abruzzo. Vaccinazioni: da lunedì 17 maggio al via le prenotazioni
per gli over 40 (1972 / 1981)

 P e r  p r e n o t a r s i  b a s t e r à  c o l l e g a r s i
all’indirizzo https://prenotazioni.vaccinicovid.gov.it/ inserendo il proprio codice fiscale e il numero di tessera sanitaria.

 Sarà possibile procedere alla prenotazione anche contattando il numero verde 800.00.99.66 (attivo tutti i giorni dalle
ore 8 alle ore 20), oppure utilizzando uno dei 270 sportelli Postamat attivi sul territorio regionale (pur senza essere clienti
Poste, ma accedendo con la tessera sanitaria).

Anche i  630 portalettere in servizio in Abruzzo,  attraverso i  palmari  a loro disposizione,  potranno prenotare la
vaccinazione.

È  attivo,  infine,  anche  il  servizio  di  prenotazione  via  sms,  inviando  un  messaggio  contenente  il  codice  fiscale  al
numero 339.9903947.

Giulianova.  Riapre per  lo  studio e  per  il  prestito  la  Biblioteca
civica “Vincenzo Bindi”
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Sala studio Palazzo Bindi

Riapre per lo studio e per il prestito la Biblioteca civica “Vincenzo Bindi” Lunedì 17 maggio riapre al pubblico su prenotazione
la Biblioteca civica “Vincenzo Bindi” nello storico Palazzo di corso Garibaldi, per quanto concerne lo studio e la consultazione
all’interno della struttura e il prestito di libri, dopo oltre un anno di chiusura al pubblico per restrizioni anti-contagio, lavori di
riordino e ristrutturazione interna. La biblioteca osserverà i seguenti giorni ed orari di apertura: dal lunedì al venerdì, dalle
15.30 alle 19.00. Al fine di poter accedere alle postazioni per lo studio e la consultazione interna, è obbligatorio prenotare
all’indirizzo email bibliotecabindi@comune.giulianova.te.it e/o al numero telefonico 0858021308, entro le ore 18.30 del
giorno  precedente  (chiamate  dalle  15.30  alle  18.30).  Gli  utenti  saranno  accolti  nell’androne  di  Palazzo  Bindi  ed
accompagnati presso la postazione assegnata. Chiaramente sarà obbligatorio indossare sempre la mascherina, igienizzarsi
le mani e mantenere la distanza di almeno un metro e mezzo. Le richieste di prestito verranno gestite tramite posta
elettronica  all’indirizzo  bibliotecabindi@comune.giulianova.te.it.  Resta  inoltre  attiva  l’iscrizione  gratuita  alla  Biblioteca
Digitale della Regione Abruzzo di MLOL, la prima rete italiana di biblioteche pubbliche, accademiche e scolastiche per il
prestito digitale. Ulteriori informazioni e il catalogo dei titoli è consultabile sul sito web della Biblioteca civica “Vincenzo
Bindi” https://biblioteca.comune.giulianova.te.it/.  “Dopo oltre un anno, pur con regole a garanzia della salute pubblica,
riaprono al  pubblico le sale e il  patrimonio bibliografico della prestigiosa Biblioteca “Vincenzo Bindi” –  dichiara l’assessore
alla cultura Paolo Giorgini – investita nei mesi scorsi, grazie alla sinergia con l’assessorato ai lavori pubblici, da interventi
fondamentali per il suo funzionamento, come la realizzazione del deposito, dell’ingresso disabili su via Bindi, del nuovo
lucernario,  e  l’acquisto di  10.000 euro di  nuovi  volumi grazie al  finanziamento ministeriale.  Allo  stesso modo,  non si  sono
fermati il riordino delle sezioni e la catalogazione in SBN, condotta dalle bibliotecarie-professioniste della Piccola Opera



Charitas. Un lavoro enorme da troppo tempo atteso e che occuperà ancora la Biblioteca comunale per i prossimi anni a
venire”.

Misano. Sempre più forte il “nostro” Matteo Ciprietti.

Matteo Ciprietti 

Misano. Si conclude il secondo appuntamento del National Trophy SS 600/Big Sport dove il nostro pilota Matteo Ciprietti ha
conquistato la Pole position vittoria e il giro veloce .Gara entusiasmante già dal primo giro. Partito primo, è rimasto nella sua
posizione fino all’ultimo giro, per poi subire il deterioramento della gomma posteriore che non gli ha permesso di sfruttare
ancora  la  sua Ducati  V2.  Per  non rischiare  di  cadere,  ha  mantenuto  la  seconda posizione restando a  capo della  classifica
generale a +20 dal diretto avversario. Anche oggi, purtroppo, non ha ricevuto i saluti e gli abbracci del suo amato pubblico.
L’appuntamento,  per adesso,  viene rimandato ad Imola il  3 e 4 luglio.   A fine gara i  consueti  e doverosi  ringraziamenti  al
Team ZPM, al preparatore tecnico AP Racing, a tutti gli sponsor e i numerosi fans.

Visita al porto di Giulianova del Segretario Federale della Lega
On. Giovani Luca Toccalini
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Visita al porto di Giulianova del Segretario Federale della Lega On. Giovani Luca Toccalini Questa mattina il sindaco Jwan
Costantini ha ricevuto la visita del Segretario Federale della Lega Giovani, l’onorevole Luca Toccalini. L’incontro politico è
avvenuto al porto alla presenza del Segretario Regionale Lega Giovani Francesco De Santis e del consigliere regionale
Emiliano Di Matteo. “Sono venuto a Giulianova innanzitutto per incontrare il sindaco Costantini – ha dichiarato il segretario
Toccalini  –  in quanto amministratore giovane, preparato e competente,  con cui  lavoreremo molto bene insieme sulle
tematiche giovanili. Siamo venuti inoltre per dare un segnale importante a favore delle attività ittiche del territorio che
sicuramente  stanno  vivendo  un  momento  difficile  come  tutte  le  altre  attività  durante  quest’anno  di  pandemia  e  siamo  a
completa disposizione anche per stimolare tanti ragazzi ad avvicinarsi a questo settore. Ho avuto l’opportunità, oggi, di fare
un giro su uno dei pescherecci della marineria giuliese e per me è stata una esperienza bellissima, e lo dico anche come
pescatore amatoriale. Noi a Milano abbiamo l’idroscalo ma non è la stessa cosa ed ho ritenuto opportuno rendermene conto
venendo qui, sui luoghi della pesca. Coinvolgerò Jwan Costantini anche in Anci Giovani, di cui è presidente un altro giovane
sindaco di Montecatini Terme, Luca Baroncini. Tra l’altro vogliamo ricordare che è stato un anno molto difficile per i giovani
che sono stati considerati gli untori di questa pandemia ma che, in realtà, sono la categorie che ha più sofferto. Su questo
argomento ci stiamo organizzando, come avviene in Francia, istituendo delle visite psicologiche gratuite pagate dallo Stato”.
In allegato foto della visita al porto di Giulianova del Segretario Federale della Lega Giovani Luca Toccalini. Le immagini sono
libere da diritti per l’uso editoriale.

Inaugurazione  della  “stanza  degli  abbracci”  alla  Rsa  “Eurialo
Parere” di  Giulianova

https://www.giulianovanews.it/2021/05/inaugurazione-della-stanza-degli-abbracci-alla-rsa-eurialo-parere-di-giulianova/
https://www.giulianovanews.it/2021/05/inaugurazione-della-stanza-degli-abbracci-alla-rsa-eurialo-parere-di-giulianova/


RSA “Parere” Giulianova

RSA “Parere” Giulianova



RSA “Parere” Giulianova

RSA “Parere” Giulianova

RSA “Parere” Giulianova

E’ stata inaugurata stamane la “stanza degli abbracci”, ospitata dalla Rsa “Eurialo Parere” a Giulianova. Un regalo che la Cgil
e lo Spi, il sindacato dei pensionati della Cgil, hanno voluto donare alla struttura sanitaria di Bivio Bellocchio, che permetterà
agli ospiti della Rsa, i pazienti Covid non gravi o in via di guarigione, di tornare ad “abbracciare” i propri cari in tutta
sicurezza, attraverso un tunnel gonfiabile dotato di una parete morbida e trasparente, regolarmente brevettato e certificato.
“Ringraziamo la Cgil e lo Spi di Teramo per questo immenso gesto di generosità – dichiara la vice sindaco Lidia Albani – il
contatto  fisico,  nel  percorso  della  malattia,  è  psicologicamente  importante  per  condurre  il  paziente  sulla  strada  della
guarigione e da oggi la solitudine e la lontananza forzate di chi è stato colpito dal virus saranno alleviate dalla possibilità di
“abbracciare” e rivedere i propri cari. Un ringraziamento speciale alla Asl di Teramo, che ha fornito la nostra città di questa
struttura sanitaria che si è dimostrata strategica nell’assistenza dei pazienti Covid non gravi o in via di guarigione e al
personale medico e sanitario che, da più di un anno, opera in questa Rsa con professionalità ed umanità”.



Giulianova.  Chiusura  temporanea  degli  uffici  del  Segretariato
Sociale  e  del  Servizio  sociale  professionale  per  trasloco

Segretariato sociale di viale Orsini (Parco Cerulli)

Da mercoledì 19 maggio riapertura nella sede originaria di viale Orsini Il Comune di Giulianova comunica che, nelle giornate
di  lunedì 17 e martedì  18 maggio gli  uffici del  Segretariato Sociale e del  Servizio sociale professionale,  temporaneamente
dislocati nella sede comunale distaccata di via Bindi, resteranno chiusi al pubblico per trasloco. Da mercoledì 19 maggio gli
uffici  riapriranno  nella  sede  originaria,  precedentemente  chiusa  al  fine  di  effettuare  lavori  di  installazione  di  sistemi  di
sicurezza, ubicata all’interno del parco Cerulli in Viale Orsini. Gli uffici saranno aperti dal lunedì al venerdì, dalle ore 9.00 alle
13.00 mentre effettueranno anche orario pomeridiano il martedì ed il giovedì, dalle 15.00 alle 16.30.

Giulianova.  Riapre  la  Biblioteca  dell’Agenzia  di  Promozione
Culturale  della  Regione Abruzzo
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La  nuova  e  spaziosa  sede  ubicata  nei  locali
della Asl di Teramo su viale dello Splendore E’ stata riaperta oggi, a Giulianova, l’Agenzia di Promozione Culturale della
Regione Abruzzo, nei  locali  in viale dello Splendore accanto all’omonimo Santuario mariano. Un importante traguardo
culturale  sia  per  la  Regione  che  per  il  Comune  di  Giulianova,  che,  negli  anni  passati,  si  è  impegnato  affinché  l’Agenzia
rimanesse presente ed attiva sul territorio dopo che si è presentata la necessità di lasciare la sede di via Nievo. Nel 2018,
infatti,  con una delibera di  Giunta,  a seguito di  una nota inoltrata dalla Regione Abruzzo, si  individuò nella struttura
adiacente  all’antico  Ospedale  civile  al  termine  di  viale  dello  Splendore,  rimasto  inutilizzato  per  lunghi  anni  dopo  la
ristrutturazione, la nuova sede della Biblioteca regionale, poi perfezionata attraverso una convenzione tra Regione e Asl di
Teramo. “La riapertura al pubblico dell’Agenzia di promozione culturale vuole essere un segnale di attenzione della Regione
nei confronti della città di Giulianova – ha detto l’assessore regionale alla Promozione culturale Daniele D’Amario -, ma
anche  di  testimonianza  di  un  aumento  dell’offerta  culturale  sul  territorio.  Le  Agenzie  regionali  da  sempre  rispondono  a
queste istanze avvicinando i cittadini alle istituzioni e fornendo servizi reali e concreti sul territorio. L’attività di un’agenzia di
promozione è il segnale della vivacità culturale di una città”. “Oggi la città riconquista un luogo di condivisione e formazione
culturale – dichiara il sindaco Jwan Costantini – negli anni passati il Comune ha fatto la sua parte affinché la città non venisse
privata di questo importante servizio. Crediamo poi che l’ubicazione della sede, nei pressi del Santuario della Madonna dello
Splendore, che ospita al pianterreno del convento l’antica e ricca biblioteca intitolata a Padre Candido Donatelli (1927-1994),
circondati dalla pace e dal silenzio, sia davvero appropriata a favorire la lettura e lo studio, e ponga le basi per un polo
bibliotecario come pochi”. La nuova e spaziosa biblioteca, gestita dalla Biblioteca regionale “Delfico” di Teramo, sarà attiva
per il momento con il solo servizio di prestito su prenotazione e sarà aperta al pubblico nei seguenti giorni ed orari: martedì
dalle 9 alle 13 e dalle 15 alle 17; mercoledì dalle 9 alle 13; giovedì dalle 9 alle 13 e dalle 15 alle 17. Per prenotare il prestito
e per avere informazioni è necessario scrivere all’indirizzo mail apc.giulianova@regione.abruzzo.it



David  di  Donatello  per  la  miglior  fotografia  a  Matteo  Cocco.
Premiato per il  suo lavoro nel film Volevo nascondermi di Giorgio
Diritti

Teramo 15 ott 2016 Renzo Di Sabatino premia Cocco

 

A lui l’esposimetro d’Oro al “Di Venanzo” 2016 per il film Pericle il nero

 

 

L’associazione culturale Teramo Nostra, nella persona del suo presidente Piero Chiarini, manifesta la propria soddisfazione
per l’affermazione di Matteo Cocco al Premio David di Donatello: a lui è andato il prestigioso riconoscimento per la migliore
fotografia  cinematografica  per  il  suo  lavoro  nel  film  Volevo  nascondermi  di  Giorgio  Diritti.  Al  film  sulla  vita  di  Antonio
Ligabue, interpretato magistralmente da Elio Germano (David per il miglior attore), sono andate sette statuette, anche per il
miglior film e miglior regia.

“Siamo molto contenti – ha detto il Presidente di Teramo Nostra Piero Chiarini – che un premio così importante come il David
di Donatello sia stato assegnato a Matteo Cocco che noi premiammo con l’Esposimetro d’Oro a Teramo, nell’edizione 2016
del Premio Internazionale della Fotografia Cinematografica Gianni Di Venanzo, per la fotografia di un film italiano, Pericle il
nero  di  Stefano  Mordini.  Ci  piace  pensare  di  aver  portato  un  po’  di  fortuna  ad  un  giovane  talento  della  fotografia
cinematografica,  appena  30enne  quando  venne  a  Teramo  a  ritirare  l’Esposimetro  d’Oro.  Complimenti  Matteo!”  Nelle  foto
allegate, di Frederic Vienne, alcuni momenti della consegna dell’Esposimetro d’Oro a Matteo Cocco sul palco del cineteatro
Comunale. Era il 15 ottobre 2016.

 

Intanto è già partita l’attività organizzativa della prossima edizione del Premio Di Venanzo, la 26^. Nei primi giorni di giugno
si riunirà la giuria del Premio, presieduta da Stefano Masi, per indicare le terne degli autori della fotografia che saranno in
lizza per aggiudicarsi gli Esposimetri d’Oro nelle quattro categorie: Memoria, Carriera, Film italiano, Film straniero.
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